



Redes de Poder MTY



LA CONDICIÓN DE SAMUEL Y APRIETA PRESENCIA HÉCTOR GARCÍA EN GUADALUPE



El gobernador de Nuevo León, Samuel García, exigió la entrega de la presidencia de la Mesa Directiva del Poder Legislativo a MC.

El gobernador Samuel García condiciona a los diputados del PRI y el PAN del Congreso local para tener una buena relación, pues exigió que se entregue a la bancada de **Movimiento Ciudadano** la presidencia de la **Mesa Directiva del Poder Legislativo**.

Algo difícil de aceptar por parte de los legisladores panistas y priistas, pues podría generar una fricción si la bancada tricolor decide abrir la puerta a la exigencia del mandatario, porque para los albiazules no existe margen de negociación, nos dicen.

Hoy no existen condiciones políticas de tranquilidad por el desacuerdo entre alcaldes y diputados del **PAN** y **PRI** con el gobernador, el cual parece un pleito personal que ha destapado el nivel de **corrupción** de ambos bandos.

Investigaciones y denuncias son una clara evidencia. Sin duda, lo único bueno que ha arrojado este desacuerdo, es el destape público de los negocios de los diferentes actores políticos de MC, PAN y PRI, así como el enriquecimiento que han tenido mientras ejerce cargos públicos.

Por el bien de Nuevo León, este enfrentamiento debe dejarse a un lado, para ver por los neoleoneses, quienes viven una crisis de movilidad, inseguridad, contaminación y falta de agua.

APRIETA PRESENCIA HÉCTOR GARCÍA EN GUADALUPE

El diputado de Movimiento Ciudadano, **Héctor García**, aprovechó el receso legislativo y el momento de rendición de cuentas del segundo informe legislativo para aumentar su presencia electoral en **Guadalupe**.

El movimiento electoral se intensificó en las últimas semanas, García estuvo muy activo recorriendo las colonias de su distrito y otros sectores más, donde nos dicen que poco a poco ha posicionado a MC.

Pero lo que pareciera que García no alcanza a comprender es que la presencia del expanista, **Alfonso Robledo**, a su lado y los puntos negativos de éste, sólo afectarán a su ya cantada candidatura por MC a la alcaldía de este municipio.

En el mismo sentido, el diputado del PAN, **Félix Rocha**, activó sus recorridos, mientras que el legislador panista, **Jesús Gómez**, por su sensible fallecimiento no logró culminar el informe de labores de su distrito. Gómez era un operador electoral importante en el PAN.

Cada vez toma más fuerza el escenario en el que habrá alternancia en Guadalupe. Veremos si **Cristina Díaz**, actual alcaldesa del municipio, aumenta sus recorridos en víspera de las elecciones del 2024.